

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari data hasil lapangan yang diperoleh dari penelitian mengenai peranan program keluarga berencana dalam peningkatan kualitas penduduk di Desa Tanjung Selamat, maka peneliti dapat mengemukakan kesimpulan sebagai yaitu Secara umum responden yang ada di Desa Tanjung Selamat sudah melaksanakan gerakan KB, namun gerakan tersebut belum berhasil membatasi jumlah kelahiran yang ada. Dimana karakteristik responden di desa ini sangat dipengaruhi oleh keadaan ekonomi responden yaitu jumlah pendapatan perbulan, tingkat pendidikan, dan kesehatan PUS yang memiliki anak rata – rata 4 sampai 5 orang.

Responden dalam penelitian ini sangat setuju dengan adanya gerakan KB, walaupun pelaksanaannya sering terkendala karena adanya keinginan anak laki-laki dalam keluarga, anggapan bahwa banyak anak merupakan jaminan di hari Tua, menganggap bahwa adanya anak laki-laki dan perempuan itu sebagai keluarga sempurna, anak tidak dapat dibatasi karena pemberian Tuhan, sehingga perlu diadakannya penyuluhan – penyuluhan tentang KB agar dapat membuka cakrawala pemikiran dari responden sehingga di dalam keluarga tidak ada perbedaan antara anak laki-laki dan perempuan, terdapatnya 2 anak sudah cukup, laki-laki perempuan sama saja sehingga akan terbentuk Keluarga Kecil yang Bahagia dan Sejahtera. Aspek kualitas penduduk yang dilihat dari pendapatan mereka tidak terlalu banyak berubah namun dengan menurunkan tingkat fertlisasi di keluarga kebutuhan tiap – tiap anggota keluarga secara otomatis dapat terpenuhi. Aspek pendidikan anak responden dalam penelitian ini terbukti lebih terarah dan terjamin, karena dengan

jumlah anak yang sedikit sudah pasti orang tua lebih fokus memperhatikan pendidikan anaknya tanpa harus terbebani dengan anak yang jumlahnya lebih banyak. Aspek kesehatan dalam penelitian ini adalah kesehatan anak, dimana kecukupan gizi serta imunisasi yang diperoleh oleh setiap anak didalam keluarga terpenuhi dengan baik, dengan jumlah anak yang tidak lebih dari dua membuat orang tua lebih protektif dalam memperhatikan kesehatan anak – anak mereka.

B. Saran

Desa Tanjung Selamat merupakan desa yang terletak secara strategis yaitu dekat dengan kota dan daerah yang sedang berkembang atau tepatnya desa ini berada di wilayah peralihan sehingga banyak juga penduduk yang tinggal di desa ini yang berasal dari daerah lain atau pindahan.

Meningkatnya jumlah penduduk yang terjadi setiap tahunnya di desa Tanjung Selamat memang cukup tinggi, sehingga pemerintah berinisiatif menekan jumlah penduduk dengan program pemerintah pusat maupun daerah yaitu program KB. Saran yang dapat peneliti lakukan setelah mengadakan penelitian ini adalah sebaiknya jika suatu program itu dilaksanakan dengan cara bersama-sama tidak hanya satu atau dua keluarga saja agar hasil yang dicapai sempurna harus ada kesadaran seluruh penduduk desa akan program tersebut, kemudian perhatian pemerintah secara terus-menerus juga sangat diperlukan dalam menunjang keberhasilan program KB karena jika pemerintah desa peduli dan secara rutin memberikan penyuluhan serta arahan mengenai program desa maka penduduk juga akan antusias dalam melaksanakan serta turut menjadi peserta KB. Pelayanan puskesmas atau klinik desa adalah wadah yang sangat dibutuhkan dalam program KB sehingga diharapkan sarana kesehatan tersebut dapat diberdayakan secara

maksimal untuk melayani penduduk desa tidak hanya untuk ber KB namun untuk pelayanan kesehatan lainnya, serta sarana pendidikan yang terdapat didesa Tanjung Selamat juga harus memberikan kontribusi dalam setiap program pemerintah yang ada.



THE
Character Building
UNIVERSITY